

桑原、稲荷山の観光、文化資源を生かして 地域活性化してほしいです。

【ご意見】

以下2点ご検討いただきたいです。

1)猿ヶ馬場峠の※御射鹿池と呼ばれる溜池の美しさをもっと県内外にアピールして欲しいです。ロケ地にも使って欲しいです。 ※聖湖

2)稲荷山郵便局の反対側にある、今は使われてない古いお醤油屋さんの建物と敷地を生かして、お洒落な飲食店や雑貨屋が集まる「いなりやまベース」を作って欲しいです。

イメージ的には、川越市や村田町の古い街並みです。

以上よろしくお願いします。

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。

【回答】

(1)のご意見について

猿ヶ馬場峠は、千曲市と東筑摩郡麻績村を結ぶ峠で、この峠沿いには「聖湖」がありますが、所在地は、麻績村となります。

猿ヶ馬場峠と聖湖は、当市の大池や冠着山などを含む聖山高原県立自然公園内にあることから、市では、近隣市町村と連携しながら、聖山高原周辺の観光資源を誘客につながるよう、情報発信などを通じて、県内外へPRしてまいります。

(2)のご意見について

貴重なご意見を賜りありがとうございます。

「稲荷山郵便局の向かいにある建物の活用」につきましては、令和5年3月に稲荷理山重要伝統的建造物群保存地区の活性化を図るための「まちづくりデザイン」を策定し、地区の中核となる施設として整備する方針を示しています。

今後、まちづくりデザインの具体化を進める中で、施設整備の在り方を検討してまいります。

担当 回答(1)について 観光課

回答(2)について 歴史文化財センター